

FINANCE : la Région va lancer un fonds de 40 millions d'euros pour succéder à Paca Emergence

Créé en 2015, le fonds Paca Emergence a engagé depuis ses débuts 23,2 millions d'euros de prêts participatifs dans 210 projets d'entreprises. Il va laisser la place d'ici la fin de l'année à un nouvel outil de financement de la [REGION PROVENCE-ALPES-COTE D'AZUR](#) / **T** : 04.91.57.50.57, avec une augmentation de sa puissance financière. Paca Emergence était doté de 19 millions d'euros de capital, le nouveau fonds en possèdera le double, soit environ 40 millions d'euros.